VORSITZENDE

LEA JANZEN, DENNIS PANZER

2020

Paarturnen und Jugendvollversammlung – 25.01.2020

Das diesjährige Paarturnen fand unter dem Motto "Dschungel" in Odenhausen/Lahn statt, sodass viele verschiedene Dschungelbewohner*innen an die Geräte gingen und ihre turnerischen Künste unter Beweis stellten. In diesem Jahr konnten sich Nele Geißler von der TSG Wieseck und Kasimir Wagner vom TV Roßbach den Sieg erturnen und sich somit auf dem Wanderpokal verewigen. Näheres findet sich im Bericht des Beauftragten für Projekte, Johannes Größer.

Bei der 24. Jugendvollversammlung der Turnerjugend Mittelhessen ließen sich 23 Stimmberechtigte verzeichnen. Grußworte wurden vom Vereinsvorsitzenden des TSV Odenhausen/Lahn, Peter Größer, des Abteilungsleiters Turnen des TSV Odenhausen/Lahn, Gert Speier, und von der Vorsitzenden des Turngau Mittelhessen, Marion Kleist, gesprochen.

Weiterhin wurde auf die Ehrungen der besten Jugendturner 2019 Tara Curth (TV Großen-Buseck) und Arthur Wiegand (TSV Odenhausen/Lahn) hingewiesen, welche am 2.2.2019 anlässlich des Frühjahrsempfangs des Turngau Mittelhessen geehrt wurden.

Die Wahlen des Jugendvorstandes brachten die Neubesetzung folgender Ämter mit sich:

- Beauftragte für Aus- und Fortbildungen Lorena Wagner

Alle weiteren Vorstandsmitglieder und 33 Helfer der Turnerjugend Mittelhessen lassen sich auf unserer Website www.tuju-mittelhessen.de \rightarrow Tuju \rightarrow Unser Team einsehen.

Alle weiteren Veranstaltungen sowie Wettkämpfe mussten aufgrund der Corona-Pandemie 2020 leider abgesagt werden. Die ursprünglichen Planungen und Vorhaben lassen sich in den einzelnen Berichten der Vorstandsmitglieder nachlesen.

Ausblick auf 2021

Paarturnen/Jugendvollversammlung

Das Paarturnen und die anschließende Jugendvollversammlung werden dieses Jahr, anders als in den vorherigen, voraussichtlich erst im Herbst stattfinden.

Übungsleiter-Assistenten-Ausbildung (ÜLAA)

Wir gehen davon aus, dass sich die aktuelle Corona-Situation bis zum Frühjahr nicht deutlich verbessert. Jedoch ist die Nachfrage für unsere ÜLAA derzeit sehr groß, weshalb wir geplant haben, dass diese sowohl im Herbst 2021 als auch im Frühling 2022 stattfinden soll.

Turnfreizeit

Wie jedes Jahr wollen wir auch 2021 in den Sommerferien wieder auf Turnfreizeit fahren. Diese soll vom 13. bis 19.8.2021 erneut in Wipperfürth stattfinden.

Gau-Kinderturnfest

2021 soll unser Gau-Kinderturnfest wieder gemeinsam mit dem Gau-Turnfest des Turngau Mittelhessen nach den Sommerferien ausgetragen werden. Als ausrichtender Verein steht der MTV Gießen zur Verfügung.

Wir hoffen natürlich, dass wir unsere Veranstaltungen dieses Jahr planmäßig durchführen können und das Jahr 2021 ein wenig problemfreier als das letzte abläuft.